
Elternmitteilung 15.04.2021: Wiederaufnahme des Wechselunterrichts

Liebe Eltern und Sorgeberechtigten,

Mit [Mitteilung des Ministeriums vom gestrigen Abend](#) nehmen wir ab nächster Woche wieder den Wechselunterricht auf. Dabei bleiben wir bei einem wöchentlichen Wechsel zwischen Distanz- und Präsenzunterricht wie schon vor den Osterferien. Wir beginnen nächste Woche mit dem Schulbesuch der Schüler_innen der Gruppe **GRÜN**, die eigentlich in dieser Woche schon in die Schule kommen sollten. Ihre Kinder bleiben in der Gruppe, die Ihnen bereits vor den Ferien durch die Kolleg_innen mitgeteilt wurde.

Der Plan für den Präsenzunterricht der nächsten Wochen (vorbehaltlich neuerer Vorgaben):

<u>Gruppe GRÜN</u>	<u>Gruppe BLAU</u>
<u>Nächste Woche (KW 16, 19.-23.04.21) und dann weiterhin jede zweite Woche, d. h. KW 18, 20 usw.</u>	<u>Übernächste Woche (KW 17, 26.-30.04.21) und dann weiterhin jede zweite Woche, d. h. KW 19, 21 usw.</u>

Weiterhin wird eine **pädagogische Notbetreuung** angeboten, falls in dringenden Fällen eine Betreuung zuhause während der Distanzlern-Phasen nicht möglich ist. Bei Bedarf melden Sie Ihre Kinder hierzu erneut an, bevorzugt per E-Mail an rurtal-schule@kreis-heinsberg.de. Bitte geben Sie an, an welchen Tagen und zu welchen Zeiten Ihr Kind das Betreuungsangebot nutzen muss.

Voraussetzung für einen Schulbesuch (Unterricht bzw. Betreuung) ist weiterhin eine **zweimalige Corona-Testung pro Woche**. Die Tests werden von den Krankenschwestern unserer Schule durchgeführt. Sollte ein Test positiv ausfallen, werden die betroffenen Schüler_innen bis zur Abholung durch die Eltern isoliert beaufsichtigt. Es erfolgt eine Meldung an das Gesundheitsamt und es muss unverzüglich durch Hausarzt_in oder Testzentrum ein PCR-Test durchgeführt werden. Erst nach Vorlage eines negativen Ergebnisses in der Schule kann der Schulbesuch wieder aufgenommen werden.

Der geplante **Elternsprechtag am 22. und 23.04.21** findet statt. Bitte beachten Sie, dass am Freitag, den 23.04., der Unterricht wie gewohnt ausfällt. Die Gespräche werden grundsätzlich telefonisch oder per Videokonferenz stattfinden.

Um auch zukünftig immer über kurzfristig veranlasste Änderungen informiert zu sein, beachten Sie besonders die aktualisierten Informationen auf unserer Homepage www.rurtal-schule.de und auf unserer Facebook-Präsenz www.facebook.com/rurtalschule.

#hsbestrong

Herzliche Grüße aus der Rurtal-Schule

gez. Markus Steinhauer, Schulleiter